

## Challenge Cup 2024

1996, vor 29 Jahren, hat die MG Breitenbach den Challenge Cup das erste Mal durchgeführt. Seither hat sich dieses Freundschaftsfliegen als ein schöner Jahresabschluss in der Kunstflugszene etabliert.

Rene Giger, Mitglied der MG Breitenbach und des Schweizerischen Aero Philatelisten Vereins, SAV, überraschte uns mit seiner Idee, einen speziellen Modellflug Luftpostbeleg zu kreieren, welcher dann gemäss den Vorgaben des SAV in einem Modellflugzeug mitfliegen und dabei dokumentiert werden musste. Es wurden dafür 20 Belege vorbereitet, und im Flugzeug von Matthias Engeler platziert. Nach dem Flug wurden sie dem Autor zur Beurkundung abgegeben. In Zukunft wird es dann neben allen Luftpostbelegen auch einen Modellflug-Luftpostbeleg geben.

Dass im Herbst das Wetter nicht immer mitspielt, ist für uns jeweils eine zusätzliche Herausforderung, insbesondere wenn sich der Nebel nicht verziehen will. 20 Minuten vor 12 Uhr Mittag wars dann endlich soweit, und der Wettbewerb konnte beginnen. Die 17 Teilnehmer flogen je zwei Durchgänge, 13 Teilnehmer in der Kategorie Classic und 4 Teilnehmer in der Kategorie Tuscon.

Die **Kategorie Classic** gewann Marc Rubin vor Alois Schürmann und Matthias Bossard. Den 4. Platz belegte Rodito Nussbaumer mit einem beachtenswerten Resultat von 94% auf den Erstplatzierten. Das hohe Niveau der sportlichen Leistungen wird in der Rangliste sichtbar. Zwischen dem 5. und dem 10. Platz liegen die Punktezahlen zwischen 88,5 bis 82.1%, womit die hohe Leistungsdichte bestätigt wird.

Sieger in der **Kategorie Tuscon** wurde Matthias Engeler vor Patrick Drack, welche beide je einen Tausender verbuchen konnten. Phillip Schürmann und Martin Lüthi zeigten mit 96 und 90% ebenfalls eine Topleistung.

Dank dem speditiven Einsatz aller Beteiligten konnte der Wettbewerb innert fünf Stunden problemlos durchgeführt werden. Einen grossen Dank gebührt unserem Punkterichter Team, welches mit Emil Giezendanner, Claude Sutter und Walter Martig mit ihrem Einsatz zum guten Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.

Felix Andres, MG Breitenbach, Oktober 2024

